

GERICHTSHOF

Eidesleistung eines neuen Mitglieds des Gerichtshofs

(2013/C 9/02)

Herr Wahl, der mit Beschluss der Vertreter der Regierungen der Mitgliedstaaten der Europäischen Union vom 25. April 2012 ⁽¹⁾ für die Zeit vom 7. Oktober 2012 bis zum 6. Oktober 2018 zum Generalanwalt am Gerichtshof ernannt wurde, hat am 28. November 2012 seinen Amtseid vor dem Gerichtshof geleistet.

⁽¹⁾ ABl. L 121 vom 8.5.2012, S. 21.

Bestimmung der Kammer, die mit den in den Art. 193 und 194 der Verfahrensordnung des Gerichtshofs genannten Rechtssachen betraut ist

(2013/C 9/03)

Der Gerichtshof hat in seiner Sitzung vom 6. November 2012 die Vierte Kammer als die Kammer bestimmt, die nach Art. 191 der Verfahrensordnung des Gerichtshofs für ein Jahr bis zum 6. Oktober 2013 mit den in den Art. 193 und 194 der Verfahrensordnung genannten Rechtssachen betraut ist.